



後期が始まりました

3日間の秋休みが終わり、後期が始まりました。5年生として過ごすのもあと半年です。あと半年間、6年生に向けて何をがんばっていきたいのかを考えて、個人目標を立てています。

11月12日(土)には学習発表会が行われる予定です。5年生は音楽発表に向けて準備をしています。コロナやインフルエンザなどの流行などに影響されず、体調管理をしっかりして、無事に開催できることを願っています。後期もより一層成長していけるよう、担任一同、指導をしていきます。

学習発表会の練習をしています

○リコーダーアンサンブル

1組、3組「星笛」・2組 4組 5組「星とケーナのロマンス」

○ボディーパーカッション「レッツゴーのリズムで」

○二部合唱「君をのせて」

○器楽合奏「ゴジラ」

ご家庭でのリコーダー練習を見ていただき、ありがとうございます。本番に向けてグループごとに練習しています。

学習発表会Ⅱ 11/12(土)

保護者来校時刻

Aチーム 10:20

開始時刻 10:55

Bチーム 10:55

開始時刻 11:35

※来校できる人数は一家庭 2名です。

詳しくは9/26発行のお便りをご覧ください。

冬休み推薦図書

11月2日(水)が締め切りです。よろしくお願いします。

日課が変わりました

後期から日課が変わり、登校時刻が8:15までとなっています。今一度ご確認いただき、朝の準備の声がけなどお願いします。(伴って、下校時刻も早まっています。)

明日は休業日です

10月14日(金)は、先生方の研修会のため休業日となっています。3連休中は校外生活のきまりを守り、自転車の乗り方などに気をつけて事故のないように過ごしましょう。